



n presunto quebranto superior a los mil millones de pesos, cometido por

exfuncionarios de la pasada administración en Tamaulipas, fue denunciado por la Contraloría Gubernamental del Estado a través de cinco denuncias formuladas ante la Fiscalía General de la República (FGR).

Así lo reveló la titular de la dependencia, Angélica Pedraza Melo, ante la Comisión de Administración del Congreso local, al comparecer para la glosa del Tercer Informe del gobernador Américo Villarreal.

Detalló que, además de las denuncias ante la FGR, fueron presentadas otras 12 ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción por daños al erario por 157 millones de pesos.

Las denuncias están dirigidas contra exfuncionarios de dependencias como Obras Públicas, Bienestar Social, Salud, Gobierno y el Instituto del Deporte de Tamaulipas.

Como parte del esfuerzo contra la corrupción, informó que la Contraloría Gubernamental ha iniciado 3 mil 14 expedientes de presunta respon-

ACUSA
OMISION
GRAVE

1

• La Contraloría estatal tumó 24 expedientes por faltas.

2

• Pero en su análisis, el Tribunal de Justicia mostró omisiones

3

• La contralora exigió al presidente del Tribunal comparecer.

#TAMAULIPAS

DESTAPAN QUEBRANTO MILLONARIO

CONTRALORÍA DENUNCIA ANTE LA FGR DESFALCO DE MIL MDP DURANTE EL GOBIERNO DE CABEZA DE VACA

JOSÉ A. HERNÁNDEZ

sabilidad administrativa contra igual número de funcionarios.

Estas acciones derivan de observaciones practicadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), la Fiscalía Anticorrupción, la Contraloría estatal, y de revisiones de comisarios y controladores internos.

157

• MDP, EL OTRO DAÑO AL ERARIO.

Del total de expedientes, mil 19 provienen de la administración pasada, de los cuales el 70 % permanecen estancados en el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado, por lo que se han presentado denuncias.

Se trata de procedimientos iniciados como resultado de



ANGÉLICA
PEDRAZA MELO
CONTRALORA
ESTATAL

Las denuncias están dirigidas contra exservidores de dependencias como Obras, Bienestar Social, Gobierno...'

denuncias derivadas de irregularidades tanto en el proceso de entrega-recepción como por parte de la ciudadanía.

Pedraza Melo anunció que dos gobiernos municipales de la frontera serán investigados por la Contraloría por indicaciones de la ASF, al detectarse irregularidades en el ejercicio de recursos federales.

La contralora se reservó citar cuáles son las alcaldías, pero se sabe que una podría ser Reynosa y otra Matamoros.

Dio a conocer que al Tribunal de Justicia Administrativa fueron remitidos 24 expedientes de presunta responsabilidad administrativa los cuales se encuentran estancados aun con todos los elementos de prueba suficientes. ●